

14.05.2020

Liebe Eltern,

nachdem die Abschlussklassen bereits seit zwei Wochen phasenweise Präsenzunterricht in der Schule haben, steht nun für alle weiteren Klassen dieser Schritt bevor.

Besonders am Herzen liegt uns die Gesundheit Ihrer Kinder und unserer Lehrer, sowie allen am Schulleben beteiligten Personen, daher haben die Hygienemaßnahmen oberste Priorität. Unter anderem haben wir Folgendes vorgesehen:

- Um möglichst wenig Begegnungsanlässe zu bieten, verzichten wir auf eine große Pause.
- Darüber hinaus werden Ihre Kinder zu unterschiedlichen Unterrichtszeiten an die Schule kommen. Es ist uns bewusst, dass es zu längeren Wartezeiten auf die öffentlichen Verkehrsmittel kommen kann, dies lässt sich jedoch - zum Schutz Ihrer Kinder – leider nicht vermeiden.

Detaillierte Regeln, werden Ihnen mit den neuen Plänen zugehen.

Familie und Beruf in Einklang zu bringen, ist in der aktuellen Situation eine große Herausforderung. Daher hätten Sie sicher gerne schnellstmöglich Planungssicherheit. Das Erstellen eines Stundenplans unter den aktuellen Hygienevorschriften bedarf aber an Zeit. Ihnen wird daher der Plan über Sdui und dem DSB zugehen, sobald er erstellt ist. Bitte haben Sie dafür noch Geduld.

Die Phasen von Fern- und Präsenzunterricht werden uns noch eine Zeit begleiten, daher beschäftigen wir uns weiter damit, wie wir Sie zu Hause entlasten können. Unter anderem haben wir nach einem geeigneten Anbieter gesucht, der uns nicht nur in der aktuellen Situation, sondern auch in Zukunft weiterbringt. In *Sdui* haben wir ein Programm gefunden, das unseren Bedürfnissen in vielerlei Hinsicht entspricht.

Bereits nach einer Woche haben sich mehr als 90% aller Schüler*innen und Eltern bei Sdui angemeldet. Dies freut uns sehr. Gerade in der Anfangszeit kommt es vielleicht noch zu kleinen Unstimmigkeiten. Diese werden sich mit der Zeit sicher legen. Wir haben uns bewusst für Sdui entschieden, da diese Plattform in Zukunft den Messengerdienst, die Stunden- und Vertretungsplanung und auch Videotelefonie vereint. Wichtig ist uns hierbei, dass keiner einen Nachteil hat, der über kein geeignetes Endgerät verfügt. Es ist für die Nutzung von Sdui wichtig, dass sich auch Kinder anmelden, die kein Smartphone haben. Die Anmeldung kann an jedem

Computer erfolgen, der einen Internetzugang besitzt. Falls Sie dabei Schwierigkeiten haben sollten, kommen Sie auf uns zu.

Die Corona-Pandemie hat bereits jetzt Auswirkungen auf die Planung des kommenden Schuljahres. Klassenfahrten und außerunterrichtliche Veranstaltungen wurden bis auf Weiteres abgesagt. Sobald wir die Kosten rückerstattet bekommen haben, bekommen auch Sie Ihre geleisteten Anzahlungen zurück.

Zum Schluss möchte ich mich bei Ihnen in aller Form bedanken. Ihr Einsatz ist enorm und dennoch haben viele Eltern noch Zeit gefunden, uns in der Schule zu unterstützen. Daher ein besonderer Dank an alle, die Stoff gespendet, Masken genäht oder Spender organisiert haben. Um weiterhin Schülerinnen und Schüler im Notfall mit Masken versorgen zu können, freuen wir uns auf weitere Spenden.

Ihnen und Ihren Familien alles Gute.

frich Schlen

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Schluchter (Rektorin)